

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

■ Chimoltrufiesco

Primero fue el "oso" del expresidente don Mickey, al acusar en entrevista radiofónica al *Orejotas* de corrupción y nexos con el narco, y de que estaba "muy arrepentido" de haberlo designado su sucesor.

Inmediatamente después el exmandatario se retractó, con el argumento de que, cuando dijo lo que dijo, "estaba convaleciendo de un estado de salud que no me permite procesar adecuadamente diálogos o cuestionamientos".

Pero ayer, el expresidente De la Madrid elogió la gestión de Carlos Salinas.

"Para ponderar el gobierno del licenciado Carlos Salinas de Gortari, es necesario tomar en cuenta la importante modernización que promovió en distintas áreas de la vida del país. La promoción de reformas estructurales y el Tratado de Libre Comercio con América del Norte destacan entre otros logros que obtuvo su gobierno", señaló.

¡Zas!, dicen, entonces, ¿en qué quedamos?

¿Sí o no?, que mejor se calle, bien dicen que "al jacal viejo, no le faltan goteras...".

Cierras y te vas

Ayer, la industria restaurantera se declaró en estado de emergencia:

El presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac), Francisco Mijares Noriega, informó que se cerraron seis mil 500 negocios en el país, de los cuales unos tres mil ocurrieron en el Distrito Federal, a causa de la contingencia sanitaria por el brote de la influenza humana.

Es decir, los cierres implicaron la pérdida de hasta 55 mil empleos a escala nacional, unos 18 mil 500 en la capital del país.

¡Uja!, dicen, bueno, pero que les quede el consuelo de que Superfeli salvó a la humanidad...

La verdad no peca

Por cierto, hablando de ese tema, el rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), José Narro Robles, señaló este lunes:

El costo económico para el país por la epidemia de influenza A (H1N1) es, por mucho, superior a la inversión que se realiza en educación, ciencia y tecnología.

Al participar en el taller "Más allá de la influenza... ¿qué?", Narro advirtió que la sociedad en su conjunto y los poderes públicos "deben entender que la investigación científica es una verdadera necesidad".

Así, destacó que si en México hubiera habido ese apoyo a la ciencia y tecnología, "se habría respondido de manera más adecuada, rápida y oportuna a la epidemia".

¡Pues sí!, señalan, aquí sí que salió más caro el caldo que las albóndigas...

En honor a Platón

Después de un estira y afloja entre el Observatorio Filosófico de México y la Subsecretaría de Educación Media Superior, en donde las misivas estuvieron a la orden

del día, el 12 de este mes fue presentado, por el doctor Miguel Székely, subsecretario de la EMS, un punto de acuerdo que fue puesto a consideración del Consejo Nacional de Autoridades Educativas en la XX reunión.

Como primer punto, la modificación del artículo 7 del Acuerdo Secretarial número 444, en donde el campo disciplinario Humanidades y Ciencias Sociales del Marco Curricular del Sistema Nacional de Bachillerato, incluye las disciplinas de filosofía, ética, lógica, estética, derecho, historia, sociología, política, economía y administración.

Pues ya con esto, ya le estamos, fuimos dando, y ahora sí, a fortalecer la filosofía que tanta falta, como seres humanos, nos está haciendo para tener un pensamiento crítico y reflexivo...



Fecha 27.05.2009	Sección Política	Página 37
-----------------------------------	-----------------------------------	----------------------------

¿Y ahora?

El director de la Lotería Nacional, Miguel Ángel Jiménez Godínez, renunció a su cargo unas horas después de que el secretario de la Función Pública, Salvador Vega Casillas, fue cuestionado porque el funcionario investigado cobra íntegro su salario sin ejercer funciones desde el 4 de abril, cuando anunció su presunta separación temporal del cargo.

¡Um!, dicen, ahora a ver con qué lo premian...

¡Sóbese!

Legisladores del PRI y especialistas en seguridad nacional y criminalística señalaron que la fuga de 53 reos del penal de Cieneguillas, Zacatecas, el 16 de mayo, demuestra "los síntomas de un sistema penitenciario corrupto", donde desde adentro se fraguan delitos, "por lo que la estrategia del presidente Felipe Calderón en contra del crimen organizado ha fallado desde el principio".

Por su parte, Guillermo Garduño, académico de la Universidad Autónoma Metropolitana y especialista en sistemas penitenciarios, señaló que como está diseñado el sistema en el país, "lo único que ha dejado como consecuencia es que se castigue a los pobres y no a los delincuentes".

¡Pues sí!, aducen, se castiga a los pobres, pero se les induce a la "macrodelincuencia". Y eso que todavía faltaba lo de Michoacán...

Pregunta

-¿Cuál será el *narcoestado* del día?
 evamakjim@prodigy.net.mx



José Narro. (Foto: Cuartoscuro)